

COMUNICADO DE PRENSA N° 8

Los familiares de detenidos desaparecidos denuncian a la opinión pública que hoy 26 de Mayo de 1978, entre las 10 y las 11 horas, un grupo de personas dirigidos por miembros de Servicios de Seguridad del Gobierno se tomaron la Iglesia Catedral de Santiago.

No cabe duda que el propósito que ha animado a los ejecutores de este hecho es desvirtuar la huelga de hambre indefinida que se está llevando a cabo para exigir una respuesta definitiva de las autoridades de gobierno sobre el paradero de nuestros familiares detenidos- desaparecidos.

Consideramos que este tipo de acciones provocadoras dificultan y agravan la solución del problema que el Gobierno tiene en su mano resolver.

Los Familiares de los Detenidos- Desaparecidos

Santiago, 26 de Mayo de 1978.